
様式２

No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

1

【市役所新庁舎整備及びさいたま新都心のまち
づくりについて】
　新聞によると市の税収不足が３２２億円に及
ぶと聞いているが、新庁舎の整備に４００億円
かかるとなっている。今後の税収不足を踏ま
え、資金繰りについてどのように考えているの
か。

　事業費に充当する財源については、市債と基金で対応する予定
です。内訳としては市債が約７５％、平成２１年から積み立ててい
る庁舎整備基金で約２５％を想定しています。
　また、国の補助金などで活用できるものがあれば積極的に活用
し、市の負担を減らしていけるよう努めてまいります。
なお、事業費については、可能な限り時勢を踏まえて算定してい
ますが、物価高騰は今後も続くと考えられますので、民間事業者
の提案等も取り入れながら、少しでも負担が減るよう努めてまいり
ます。
【都市戦略本部　都市経営戦略部】

2

【市役所新庁舎整備及びさいたま新都心のまち
づくりについて】
　さいたま新都心公園は防災のために設置した
と聞いている。北袋町の指定避難所は大宮南
中学校でやや遠く、町内会としては一時避難場
所としてさいたま新都心公園を案内している。
　そのあたりの役割分担を新庁舎の計画の際
に考えてもらい、地元にフィードバックしてもら
いたい。

　新庁舎は防災中枢拠点としての役割を想定しています。災害時
の新庁舎の具体的な使い方や地域の方々との関わり方について
は、今後防災部門と協議し、その都度お伝えしてまいります。
【都市戦略本部　都市経営戦略部】

3

【市役所新庁舎整備及びさいたま新都心のまち
づくりについて】
　さいたま市になってからさいたま市役所に１回
しか行ったことがない。行政的な付き合いはほ
とんど区役所で済ませている。新庁舎では区の
行政の対応もしてもらえるのか。

　一般の市民の方は本庁舎に来庁する機会は少なく、来庁者は
事業者がメインになると考えています。
　区役所で行っている窓口機能について、新庁舎に設置するかど
うかについては、現時点では計画に明記しておりませんが、さい
たま新都心駅周辺には市民の窓口のような場所や機能がないと
いうことは認識しており、新庁舎での提供の在り方については今
後検討してまいります。
【都市戦略本部　都市経営戦略部】

4

【市役所新庁舎整備及びさいたま新都心のまち
づくりについて】
　市役所が新都心地区に移転することで、見沼
区から来る車が今よりももっと増加する。周辺
の地域の道路事情や道路計画はどうなってい
るのかを聞きたい。

交通アクセスの向上について、庁内に検討組織を設置し、どのよ
うに新庁舎にお越しいただくかという検討を進めています。
【都市戦略本部　都市経営戦略部】

5

　大宮駅周辺には民間が主体ではあるが、ホ
テルが多く建設されている。
　東日本の玄関口といわれている大宮だが、こ
のホテルの建設はどこまで進むのか、市とし
て、目途や制限などは考えられているのか

　区役所ではどの程度まで認めるとかの目途や制限の情報は
入ってきていない状況です。そういうものがあるのかも認識してい
ない状況です。【大宮区役所】

6
　今後、市役所新庁舎やさいたま新都心の開
発について、強制執行とかは考えられるのか。

　道路等でよほど重要な事業であれば強制執行もあるのかもしれ
ませんが、よほどの理由がない限りは、強制執行というのは難し
いと私は認識しております。【大宮区役所】

令和５年度　大宮区対話集会開催概要（１１月）


